



SECRETARIA DE TURISMO

## SECRETARÍA DE TURISMO DELEGACIÓN DE ATENCIÓN TURÍSTICA, REGIÓN HUASTECA

Ciudad Valles, S.L.P., 03 de Mayo 2018

LIC. ARTURO ESPER SULAIMAN SECRETARIO DE TURISMO DEL ESTADO PRESENTE

Por este conducto y anteponiendo un cordial saludo, me permito informar a ustedes los aspectos relevantes del comportamiento de la actividad turística durante el periodo del 27 de abril al 01 de mayo del 2018, que aunque no fue puente oficial muchas empresas, escuelas y dependencias de gobierno no trabajaron el día 30 de abril, lo que provocó que tuviéramos una buena ocupación en la Región Huasteca por los miles de turistas que nos visitaron durante estos días.

A partir del viernes 27 de abril, nos dimos la tarea de monitorear carreteras, sitios y parajes turísticos y a los municipios con mayor vocación turística, con el objetivo de recabar información y supervisar la actividad turística.

El 28 de abril visitamos los municipios de Xilitla y Huehuetlán, en donde visitamos primeramente el Jardín Escultórico de Edward James, uno de los más visitados en la región, se observó un desorden en el comercio principalmente en el camino de la Conchita al Jardín, presencia de policias municipales y de estatales, posteriormente fuimos al Nacimiento de Huichihuayán, el sitio se encontraba a la mitad de su capacidad.



El 29 de abril continuando se visitó las Cascadas de Tamasopo, Puente de Dios, Paso Ancho y demás parajes en Tamasopo, en donde se constató que los prestadores de servicios y comités se encontraron trabajando y al pendiente de que sus sitios lucieran limpios. (Se contaba con combustible suficiente por lo que no fue necesario realizar la carga)

El 30 de abril se visitó las comunidades de Tanchachin y La Morena en donde se pudo constatar que los comités se encontraban bien organizados y

brindando la seguridad al visitante. No se observó suficientes elementos de la SSP del Estado y tampoco suficientes elementos de Policia y Tránsito Municipal.





El comercio en general se vio beneficiado por el arribo de los miles de turistas que principalmente abarrotaron los diferentes establecimientos de alimentos y bebidas.

Cabe comentar que durante comisión no fue necesario presentar facturación de alimentos siendo que los locatarios corrieron la atención de invitar a su servidor los alimentos y de hospedaje por residir en Ciudad Valles no fue necesario por las cercanias de los sitios.

**ATENTAMENTE** 

LIC. EDUARDO SAAB GARCÍA DELEGACIÓN DE ATENCIÓN TURISTICA REGIÓN HUASTECA.

2018, "Año de Manuel José Othón"